Fecha: 08-08-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: "Se va una parte de la identidad chorera"

Pág.: 7 Cm2: 651,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615

dad: No Definida



HABITANTES DE TALCAHUANO SE HABÍAN UNIDO A TRABAJADORES PARA APOYAR LA PETICIÓN DE NO CERRAR LA EMPRESA

"Se va una parte de la identidad chorera"

Vecinos del puerto recibieron la noticia como el fin de una era y señalan que el cambio no solo será económico, sino también social y cultural.

Alison Rodríguez A. cronica@estrellaconce.cl

onmoción entre los vecinos de Talcahuano causó el anuncio de suspensión indefinida de las operaciones siderúrgicas en Huachipato e indicaron que esto significará un cambio importante en el funcionamiento de la comuna, en varios aspectos, especialmente para las poblaciones con mayor cercanía a la empresa. Indicaron que esta noticia significa "el fin de una era" y que no solo es un impacto económico, sino también social v cultural.

La presidenta de la Junta de Vecinos de Higueras, Soraya Calvo, señaló que "durante años, la compañía ha sido un motor económico clave en la comuna, proporcionando empleo a miles de personas y apoyando a numerosos proveedores y negocios locales".

Asimismo, señaló que "la reducción en el núme1950

se puso en marcha la siderúrgica, completando siete décadas en el corazón chorero.

ro de empleos y la disminución en la actividad económica relacionada afectarán a muchas familias y empresas".

Agregó que Huachipato es "un pilar fundamental" en la comunidad, puesto que su participación en iniciativas locales, desde programas educativos hasta actividades de responsabilidad social, ha sido notable. "La pérdida de este apoyo tendrá un efecto en las organizaciones y proyectos que dependían de su contribución. El cierre de la empresa marca el fin de una era y deja un vacío en el tejido social de nuestra región", dijo.

Javier Contreras, vecino de Denavi Sur, indicó que "se va una parte im**áreas** como la económica, la social y la cultural

según dirigentes.

portante de la identidad de Talcahuano porque aunque la empresa siga en otros rubros como el de las tierras raras, habrá desempleo y en Higueras, en Denavi y otros sectores hay historia de familias que siempre han estado li-

se verán perjudicadas,

gadas a Huachipato".

Añadió que "hay negocios, botillerías, comercio local que siempre ha tenido presencia de trabajadores de Huachipato.

Tampoco sabremos qué puede suceder con el espacio que va a dejar la empresa porque casi todo es por lo siderúrgico".

Carlos Concha, presidente de la Mesa Regional de Dirigentes Sociales, indicó que "hay gente que trabaja en Huachipato y que vive en varios sectores en toda la comuna. Esto es el tiro de gracia. Antes estaba la esperanza de la salvaguardia, pero ahora ya es una sentencia definitiva. Hay papás, mamás, hijos que serán perjudicados y se les viene la noche. También hay que pensar que la reconversión es difícil".

Además, dijo que "hay personas que han ayudado en temas ambientales, trabajo con dirigentes. Hay muchas cosas colaterales que se van a perder. Es un impacto tremendo que en el corto plazo no se notará, pero sí después".

Manuel Coloma, presidente de la Unión Comunal de Talcahuano, señaló que "creemos que es una decisión bastante compleja la que va a afectar a miles de vecinos que viven en nuestra comuna... Esperamos que Huachipato y las empresas se pongan la mano en el corazón, traten de llegar a un acuerdo, traten de solucionar este tema".